

INFORMATION

Neue Mitarbeiterin in der Abteilung Finanzen



Esther Stäheli-Wirth verstärkt ab dem 17. September 2025 die Finanzabteilung.

Sie übernimmt die Stelle von Sarah Bollier als Sachbearbeiterin Finanzen mit 30% im Jobsharing mit Katja Rösch. Hauptaufgaben sind die Buchhaltung des Heilpädagogischen Zentrums, die Lohnbuchhaltung PSG für Personen im Stundenlohn, die Debitorenbuchhaltung für das TAF Langdorf und die Kreditorenbuchhaltungen PSG/HPZ.

Esther Stäheli-Wirth ist 44 Jahre alt, wohnhaft in Islikon, verheiratet und Mutter dreier Kinder. Sie ist ausgebildete Kauffrau und hat viele Jahre Berufserfahrung als Verwaltungsangestellte und Schulkassiererin sowie in der Schulbuchhaltung mit Lohnwesen.

Wir wünschen Esther Stäheli-Wirth einen guten Start und alles Gute für ihre neue Aufgabe in der Schulverwaltung.

Primarschulgemeinde Frauenfeld

Frauenfeld, im September 2025